
•í-,

NOTICIAS
Universidad Católica de Córdoba

.iiiN pnrii 6 de Septiembre de 1990Año XII N°153

DOCTOR HONORIS CAUSA

República Federal de Alemania. Desde aquellos £ 
ños ha sido siempre el Secretario de la organi
zación, canalizando apoyos sustantivos a nues
tra uniV^ersidad en materia de equipamiento 
científico, sostenimiento del sistema de pres
tamos de honor, el progreso de la Clínica-Hos
pital "Reina Fabiola", y la Facultad de Filoso- 
fíai y Humanidades.
El Dr. Mosler ha contribuido de muchas maneras 
al progreso de los pueblos, canalizando toda 
clase de ayudas a entidades católicas y hacien 
do de intermediario con agencias donantes de A 
lemania Federal. ~

La Universidad Católica de Córdoba ha conferido 
el título de Doctor Honoris Causa al Sr. Claus 
Mosler, de conformidad al Estatuto Académico, y 
al acuerdo del Honorable Consejo Académico. Di
cho título le fue entregado en la Embajada Ar
gentina en Bonn, el 31 de Julio, por el Df. Win 
fried B6hm, quien es Doctor Honoris Causa de 
nuestra Universidad, y apoya asiduamente el pr£ 
grama de Doctorado en Ciencias de.la'Educación 
de nuestra Facultad de Filosofía y Humanidades. 
El Dr. Claus Mosler ha sido colaborador de esta 
easa desde el año 1961, fecha en que con el P. 
Jean Sonet, fundo el Centro de Amigos y Prómoto 
res de la Universidad Católica de Córdoba en la^

EL, DOCTORADO EN CIENCIAS DE LA EDUCACION

Ya ha comenzado a funcionar el Programa del Doc
torado en Ciencias de la Educación, dentro del 

' atabito de la Facultad de Filosofía y Humanidades. 
Este programa es muy distinto de otros de post
grado, por cuanto que solo se puede acceder a él 
con una beca que le cubre totalmente los gastos 
en la Universidad y de mantenimiento.
Ha sido largo el proceso para llegar a esta me
ta, pero ahora ya se ha comenzado con un grupo 
internacional de 9 candidatos para el doctorado. 
Ha habido mas de 70 solicitudes de toda América , 
Latina, pero finalmente se aceptaron los 9 can
didatos siguientes: Lie. Malvina Dómeles, (Bra
sil); Lie. Carlos Cardozo Palomeque(Uruguay); 
Floria Valeria Burgos, M.Ed. (Costa Rica); Lie.

Susana Carena de Pelaez (Córdoba); Lie. Ménica 
Luque (Córdoba); Horma Tamer, M. Ed. (Santiago 
del Estero); Lie. Myriam Aparicio(Mendoza). 
Faltan llegar todavía: Nalü Farenzena y Yaci 
Menézes del Brasil.
El programa del Doctorado prevee un conjunto 
de Seminarios semestrales y Jornadas de 15 a 30 
días de duración , con profesores europeos (en 
su mayoría) que ya estén comprometidos para via 
jar a nuestra ciudad. ~
La duración de las becas es de dos años, de mo
do que deberán realizar un trabajo intensivo.
A todos ellos les damos la más cálida de las 
bienvenidas a Córdoba y a nuestra Universidad. 
Esperamos que tengan todo éxito en la tarea em
prendida.
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De izq, a der,: Myriam Apariciof Norma Tamer» Ménica Luque» Susana 
Carena de Pelaez» Carlos Cardozo Palomeque» P, Miguel Petty» ura, Margarita 
Schweizer(Decana)» Daniel Sessa(Tutqr)» Floria V,Burgos» Dr, Dino Carelli 
y Malvina Dómeles.
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CONOCIENDO A NUESTROS PROFESORES

El Ingeniero Pirard, llego a Córdoba porque lo . 
busco y lo trajo el benemérito P. Jean Sonet,' 
S.J.(fallecido en 1987), quien fue un verdade
ro padre para todos los jovenes belgas que apo
yaron nuestra Universidad en sus comienzos.
De inmediato, el Ing. Pirard formo el Laborato
rio de Fotoelasticidad y Holografía. Ahora, nos 
cuenta, funciona con cierta lentitud, pero se 
han realizado investigaciones sobre diseño de 
piezas, en Ingeniería Mecánica, y de estructu
ras en Ihgeniería Civil. En Holografía se estu
dian los poderes diopticos de lentes y parabri
sas.
Además de ser Director de la Escuela de Mecáni
ca, es profesor en toda la rama de Estabilidad 
en nuestra Facultad de Ingeniería. Es también 
profesor titular por concurso en la Universidad 
Tecnológica y en la Nacional de Córdoba.Allí 
también es el Director del Departamento de Es
tructuras.
Como si eso fuera poco, es Asesor de la Secrét¿ 
ría de Ciencia y Técnica de la provincia de C5_r 
doba.
Opina que la Facultad de Ingeniería es un lugar 
muy agradable para trabajar. Considera que ac
tualmente tiene mucho empuje y hay muchas posi
bilidades de realizar lindas tareas con los 
estudiantes.
Sobre las otras Universidades opina que es im
portante colaborar y no competir o comparar. 
Como hombre de familia, le gusta cuidar la casa 
y el jardín, cooperar con las cosas del barrio. 
Como hombre de fe, nos dice que le gustaría co
menzar cada clase con una invocación a Dios. No 
deja de ser úna iniciativa interesante, pero C£ 
mo dice, tal vez sea difícil ser punta de lanza. 
Tal vez muchos lo conozcan al Ing. Pirard como 
un hombre serio, de pocas palabras. Pero de él 
se puede afirmar que es un hombre de una stíla 
pieza, un hombre coherente y valiente, profunda^ 
mente dedicado a la docencia.
El Ing. Pirard terminó su entrevista con NOTI
CIAS UCC, porque debía visitar a un alumno que 
estaba internado en el hospital.... .

)■

Ingeniero Gerald Pirard

Llegó de Bélgica a estas tierras el día 4 de 
Diciembre del año 1968. En Enero se fue a un 
campamento a Bariloche y en Marzo del '69 
menzo a dar clases en nuestra Universidad.
Antes vivía en Lieja y recibió su título de Ing. 
Eléctrico Mecánico en la misma Universidad de 
Liej a.
En el año 1971 se casó con Graciel Martínez 
Ferrér, y es el padre orgulloso de tres hijas 
de 18,16 y 15 años.La mayor está actualmente 
estudiando en Bélgica.

co-

EXPOSICION RURAL DE RIO CUi^RTO; LLEGO EL PRIMER
"GRAN CAMPEON" --------------- -

Tras dos años seguidos de obtener el "Reservado 
Gran Campeón Macho" en las pistas de la Sociedad 
Rural de Río Cuarto, la Facultad de Ciencias 
Agropecuarias de nuestra Universidad, obtuvo 
fin el esperado "Gran Campeón Macho",

el Primer Premio y Campeón Sénior. Inmediatamen 
te detrás hizo su aparición KRATOS X 93 HOOKErT 
a cargo de Andrés Costamagna, quien ganó el Pri 
mer Premio y Campeón 2 Años. ~
Todo estaba listo para el momento' final, donde 
4 cabañas y nuestra Universidad con 2 represen
tantes compitieron por el Gran Campeonato.
Ante la alegría, festejos y llantos de todos 
los representantes de nuestra Cabaña, KRATOS 
X 93 HOOKER fue coronado "Campeón Macho 1990 de 
la^ Exposición de la Sociedad Rural de Río Cuar
to”. El jurado también resaltó que KRATOS X 87 
debería haber sido el Reservado Gran Campeón. 
Queremos resaltar que todo esto sé logró gracias 
al gran grupo humano creado dentro de la cabaña 
y al trabajo, esfuerzo y sacrificio de dos gran 
des personas que no sólo dedican su tiempo y es 
fuerzo por la Facultad sino que sacrifican mu
chas otras cosas; ellos son el "gringo" Pavetto 
y Osvaldo Cuello.
El triunfo lo dedicamos a toda la Facultad 
nuestro Decano, el Ing. Oscar Meló".
En el próximo numero les comentaremos sobre las 
présehtáci'ones de nuestra cabaña en las exposi
ciones de La Perla y de Jesús María.

t
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por
en lo que

es la mayor exposición ganadera de la provincia. 
Concurrieron a dicha muestra 2 ejemplares machos 
KRATOS X 87 JUSTA BANNER "RANQUEL", a cargo de 
P^amiro Valdés y Javier Avanthay y KRATOS X 93 
VIA JUSTA "HOOKER"j a cargo de Carlos Gatica y 

•Andrés Costamagna.
Encabezó la comitiva el cabañero Osvaldo Guello 
y el "gringo" Julio César Pavetto.
Según palabras textuales de los alumnos: 
"Llegamos a Río Cuarto con pocas pretensiones y 
dispuestos como siempre a "pelear" con los de- 
mas participantes. La admisión la pasamos sin 
problemas, cosa que no ocurrió con otras caba
ñas .
Llegó el día 31, día clave en el que comenzaba 
la Jura, donde saltaron a la vista los conoci-“ 
mientos adquiridos en -Palermo en cuanto a la 
preparación. La hora se acercaba, los nervios 
crecían y cuando llegó el momento que todos es- 
perábaAos, ingresó a laxista KRATOS X 87 RAN-. 
QUEL, "comandado" por Rai^ro Valdés, obteniendo_

y a

s í'
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CAMPAMENTO GRUPO MISIONERO SAN FRANCISCO JAVIER VIAJE'DE ESTUDIOS

El quinto año de la Facultad de Ciencia Política 
y Relaciones Internacionales, ha realizado re
cientemente un provechoso viaje de estudios.
El mismo se llevo a cabo en la ciudad de Bs. As. 
los días 13,14,15 y 16 de Agosto.
Durante su estadía tuvieron la oportunidad de 
visitar distintos organismos oficiales, entre 
otros, el Instituto del Servicio Exterior de la 
Nación ,(ISEN), la Casa Rosada, el Palacio San 
Martín, siendo recibidos en este ultimo por el 
señor Ministro de Relaciones Exteriores y Culto 
Canciller don Domingo Cavallo.
En este viaje participan anualmente las cátedras 
de Política Internacional, Defensa Nacional, y 
Derecho Diplomático, a cargo de la Licenciada 
Graciela Erramuspe de Pilnik, Prof. José A. Rie^ 
co y Licenciada Viviana Arias, respectivamente. 
El grupo agradece a las autoridades de la UCC 
por el apoyo moral y económico para su feliz 
concreción.

En San José de los Ríos, del sábado 18 al Lunes 
21 inclusive, todos los integrantes del grupo 
misionero hicieron un "campamento" tal vez algo 
bacán. Pero sirvió de mucho para conocerse, pa
ra aprender a com^jartir, para hacer un fogon 
hasta altas horas de la noche.
Uno de los aspectos más importantes que grupo 
debe ir desarrollando durante el año, es la in
tegración plena del mismo. Que todos se conoz
can bien, que se tengan confianza los unos a los 
otros, son condiciones básicas para el éxito de 
una misión en el verano.
A pesat de los inconvenientes por las obras, se 
pudo desarrollar un cronograma de actividades 
que incluían la búsqueda de un tesoro, nada me
nea que con las pistas en los textos de San 
Juan y una brújula. Lo único lamentable fue que 
el tesoro, consistente en un cajón de cerveza, 
fue olvidado en Córdoba y debió esperar una se
mana para encontrar su destino. Próximamente 
harán el Campamento Fuerte escalando el Cerro 
Champaquí.

III ENCUENTRO NACIONAL DE ESTUDIANTES Y GRADUA-H
DOS EN CIENCIA POLITICA

VIAJE DE DERECHO A BS.AS.
Entre el viernes 17 y el lunes 20 de Agosto se 
desarrolló en la ciudad de Bs. As. el encuentro 
arriba mencionado. El tema a debatir fue la re
lación Estado-Sociéddd y el rol de los actores 
políticos.
Las conferencias y los ttabajos en comisiones se 
realizaron en el aula Magna de la Facultad de 
Odontología y en la Facultad de Ciencias Socia
les de la Universidad de Bs.As.
La pr«>sencia de nuestra Facultad estuvo avalada 
por la presencia de 130 estudiantes, egresados y 
docentes que demostraron participación y prota
gonismo. Al margen de algunas deficiencias or
ganizativas, se arribó a interesantes conclusio
nes en los trabajos en comisión.
Es importante destacar que se ha nombrado a nues
tra Facultad como la próxima organizadora del 
Congreso venidero, a realizarse el próximo año en 
esta ciudad.
Asimismo fuimos invitados a participar del Con
greso Mundial de Ciencia Política a llevarse a 
cabo en la ciudad de Buenos Aires, entre el 21 
al 25 de Julio del año 1991.

Un numeroso grupo de estudiantes de tercer año 
de la Facultad de Derecho, acompañados por el 
Dr. Jorge Valdéz,viajó el martes pasado a Bs. 
As. Visitaron en la oportunidad: la Casa Rosa
da, el Consejo Deliberante, la Corte Suprema 
de Justicia y el edificio anéxo del Congreso.
En este último asistieron a una charla dictada 
por el Vicepresidente de la Comisión de Asun
tos Constitucionales y a una conferencia ofr_e 
cida por un diputado español, quien los ilustró 
sobre el Sistema Parlamentario español: su fun
cionamiento, y el rol que desempeñan el Primer 
Ministro, el Rey, y demás funcionarios miembros. 
Por iniciativa de Julio Pettiti, quien realizó 
gestiones ante las autoridades correspondientes 
visitaron las instalaciones de Auto Latina, don 
de fueron agasajados con un almuerzo.
Regresaron el Domingo y ya en Córdoba, se mos
traron muy contentos con el viaje, queriendo 
agradecer muy especialmente a los Sr. Adrián 
Vendramin, jefe de Comercialización, y José 
Goñi del departamento de Relaciones Públicas de 
la empresa Auto Latina por las atenciones reci
bidas, como así también hacen lo propio con el 
Dr. Valdez, y su esposa.

fiesta DE"TARD0BIENVENIDA"£N ARQUITECTURA
¡

baile y la divertida interpretación de "XUXA" 
a cargo de Ricky Perez y los chicos de 4°año. 
Dicen haberla pasado de "diez" y que ya ha si
do anunciado que .'.'.si así salió la primera... 
la próxima será fatal..la Fiesta II..."

Sin más comentarios respecto del tiempo.. 
Arquitectura recibió a sus pichones de primer 
año el martes 21, en el salón multiuso del 
Campus. Inspirados por el clericot y el pururú 
la fiesta volaba al compás de los juegos y el

• •

••

■t.'

f'EMEROTECA



pág.4

rREMODELACIONDE LA FACULTAD DE FILOSOFIA
blioteca de la Facultad, a la cual se sumará el 
Centro REDUC, para formar un centro muy fuerte 
de información sobre materia educativa.
Luego se han cambiado los pisos, colocando al
fombras nuevas y cerámicas en los pasillos.
En otras palabras, gracias a los apoyos de ObÍ£ 
pados alemanes, se ha podido remozar la cara de 
la Facultad, permitiendo un funcionamiento ágil 
y adecuado a las necesidades académicas del sec 
tor educativo.

Se han concluido las obras en el tercer piso 
de Trejo 323, donde está ubicada la Facultad de 
Filosofía y Humanidades.
En primer lugar, se ha colocado una capa de la
na de vidrio sobre el cielorraso, a fin de evi
tar los calores fuertes que se trasmitían a tr^ 
ves del techo. Luego se corrio la sede del Dec^ 
nato y la Secretaría hacia la escalera, permi
tiendo la ampliación de un espacio para la bi-

J
%

VISITA DE GUERINO ANDREONI QUINTO AÑO DE AGRONOMIA Y gl, COOPERATIVISMO

El día 30 de Agosto, invitado por la Facultad 
de Ciencia Política y Relaciones Internaciona
les, diserto en nuestra Universidad el Secreta
rio General de la Confederación General del Tra 
bajo de la República Argentina (CGT San Martín) , 
el Sr. Guerino Andreoni sobre "El Trabajador en 
la Crisis".
En su larga exposición resalto el apoyo de la 
central sindical a la política que lleva a cabo 
el gobierno nacional, en base a un análisis hi¿ 
torico de causas y efectos que nos han conduci
do al actual estado de cosas.
Luego de formular una pertinaz crítica a la an
terior conducción cegetista por la ineficacia 
de los 13 paros generales que llevo a cabo du
rante la precedente administración nacional, re 
lativizo la conformación de una única central ~ 
sindical, frente a los beneficios que puede a- 
portat el disenso, dentro de un marco de plura
lismo democrático.
Finalmente, podemos resaltar a lo largo de su a 
locución la referencia de sus palabras 
contexto mvindial, comparando la situación argén 
tina con la de naciones de otras latitudes que 
atraviesan un período de crisis como en el que 
nos encontramos inmersos.

El pasado fin de semana todos los alumnos de 5° 
año de la facultad de Ciencias Agropecuarias 
participaron de un curso de Promoción del Coo
perativismo (actividad en la que nuestro país 
es líder) organizado por el Centro de Investi
gación y Perfeccionamiento en Administración 
Cooperativa (CIPAC) de nuestra Universidad y 
financiado con fondos de la Fundación Konrad 
Adenauer de la RFA.
Este curso, que abarcó del jueves 23 al sábado 
25 de Agosto, fue dictado y coordinado por el 
contador Osvaldo Bertone, Vicepresidente de la 
Asociación de Cooperativas Argentinas (ACA). 
Tuvo una parte teórica, dictada en Trejo 323 
y una parte práctica, con visitas a las Coop^ 
rativas "La Vencedora" de Hernando y "COTAGRO" 
de General Cabrera.
Nos cuentan que ha sido una experiencia muy eri 
riquecedora y que volvieron con unos cuantos kg, 
de mas, por los asados con que fueron recibi
dos. Aunque los varones lamentan no haber teni 
do éxito con la rama femenina del Cooperativis 
mo de Gral.Cabrera, todos agradecen a la gente 
del CIPAC, Dr. Ricardo L.Costa, de ACA y délas 
Cooperativas visitadas por la atención brinda
da, como así también a Guillermo Baudino, anfi
trión en su pueblo natal.

*•
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R.P. Miguel A. Petty, S.J.
Andrea Aguilera, Rodolfo Bongiovanni, Nahuel Bustos, 
Francisco Lorenzo, Fabián Reynolds y Marcelo Visconti. 
Silvina Grión.
Pianella y Cía. FOTOMECANICA : Zamudio 
Obispo Trejo 323 (5000) Córdoba, Argentina.

DIRECTOR: 
REDACTORES:

FOTOGRAFA:
IMPRESION;
DIRECCION; Telf.:38389 39620 42210
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SEMINARIO INTERMACIONAL SOBRE MUNICIPIOENCUENTRO DE CONSTRUCTORES DE LA SOCIEDAD
Y DESARROLLO

Entre el 16 y 20 de Agosto pmo. pdo. se llevo 
a cabo el mencionado encuentro organizado por 
el Arzobispado'de Córdoba y auspiciado por el 
Departamento de Pastoral Social y‘el Departamen
tos de Laicos del CELAM.
El evento se desarrollo* en las instalaciones 
que la Colonia Bancaria posee en Tanti, se con 
gregaron alrededor de 400 personas que repre
sentaron a la activa urdimbre social argentina, 
entre otros: educadores, gremialistas, políti
cos, etc.
El intenso trabajo desarrollado se oriento, ha
cia la asistencia durante la mañana a interesan 
tes paneles y conferencias y también al trabajo 
en comisiones que se desarrollo por lá tarde. 
Los prelados latinoamericanos que asistieron 
fueron, entre otros: Card‘. Alfonso López Truji- 
11o, Arzobispo de Medellín(Colombia), Mons. Ar
turo Rivera Dumas, Arzobispo de San Salvador y 
Presidente del Dep. de Laicos del CELAÍl.
Nuestra Universidad tuvo una destacada partici
pación, ya que la responsabilidad de la conduc
ción académica recayó en el Dr. Ricardo Costa 
del CIPAC.Actuaron como coordinadores de comi
siones las Lie. Marisa Bollatti y Fernando Yo
nes, las Dras. Margarita Schweizer y Consuelo 
Parmigiani de Barbara. El Dr. Jorge Barbara 
formo parte de la comisión directiva y tuvieron 
activa participación el P. Alessio y la Lie. 
Graciela Erramuspe de Pilnik.
Los objetivos planteados para el encuentro fue
ron alcanzados, sobre todo, el que propone "pr£ 
mover la presencia y la acción concertada de 
los dirigentes laicos comprometidos en la cons
trucción del orden social a la luz de la Doctr^ 
na Social de la Iglesia.

Durante la semana del 27 al 31 de agosto, el 
CIPEAP - Centro de Investigación y Perfecciona
miento en Administración pííblica, dependiente 
del Instituto de Ciencias de Administración de 
nuestra Universidad, organizo este' seminario 
conjuntamente con el CEMCI -Centro de Estudios 
Municipales y de Cooperación Interprovincial-de 
Almería, Granada, Jaén y Málaga de ESPAÑA.
El objetivo del seminario fue generar, a lo la£ 
go de cinco jornadas de intensa tarea, un ámbi'- 
to adecuado para el intercambio de experiencias 
y el debate sobre el Rol que les cabe a los mu
nicipios ante los desafíos que les impone el m£ 
mentó actual.
Participaron de este seminario expertos y fun
cionarios municipales españoles (8 en total) y 
destacados especialistas y funcionarios locales. 
El detalle de los paneles, que se desarrollaron 
con todo éxito fue el siguiente:
Lunes 27 - LA ORGANIZACION Y ADMINISTRACION MU
NICIPAL.
Panelistas: D.Venancio Gutiérrez C.,Secretario 
General del Ayuntamiento de Málaga; Dr.Antonio 
M.Hernández, Dip.Provincial y especialista lo^- 
cal; Dr.Rubén V.Marcelino, Subsecretario del Ijn 
terior; Dr.Jorge Gentile,Dip.Nacional y Laudelj. 
no Gil Andrés, Vicealcalde de Málaga.
Martes 28 - EL ROL DEL GOBIERNO LOCAL EN El. DE
SARROLLO DE SUS COMUNIDADES.
Panelistas: D.Juan L.Galán,D.,Presidente de Pr£ 
Málaga; D.Juan E. Martínez R., Alcalde de Roqu£ 
tas del Mar; Dr. Jorge De La Rúa, Ministi'o de la 
Función Pública; Lie. Luis lilla, de la Fundación 
del Banco de la Provincia de Córdoba y el Dr. 
Néstor Pitavino, Intendente de Colonia Caroya. 
Miércoles 29 - EL ROL DEL GOBIERNO LOCAL EN LA 
PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE.
Panelistas: D.Joaquín Arrébola G., Secretario 
de Adm.Local-Granada, Lie.Raúl Montenegro, esp£ 
cialista local; Dr. Gustavo Vallespinos, Profe
sor de la Fac.de Der. de la UNC; Biol. Rafael 
Kopta, de CONACO y Rodolfo Lescano, de la Mun. 
de Cruz del Eje.
Jueves 30 - COOPERACION INTERMUNICIPAL. 
Panelistas* D.Enrique Rojas,H.,Alcalde de Alga
rrobo (España), D.Domingo Chamorro A.,Alcalde 
de Los Palacios-Sevilla; Dr. Luis Cordeiro P., 
especialista de CIPEAP, Dr. Carlos Pereyra, In
tendente de Villa Las Rosas, D. Miguel Buceo, 
Intendente de San Francisco, D.Carlos Belletini 
Intendente de Gral.Baldissera y D.Eduardo L. 
Monteoliva, Intendente de Deán Funes.
Viernes 31 - LA CIUDAD Y EL PROGRESO.
Panelistas: Dr. Pedro J. Frías, Catedrático de 
la UNC, Dr. Héctor Cavallero, Intendente de Ro
sario y el Dr. Ramón Bautista Mestre, Intenden
te de nuestra ciudad.
El seminario se realizo en horas de la mañana, 
desarrollando por la tarde los visitantes espa
ñoles una intensa actividad que incluyo reunio
nes y audiencias con el Sr. Gobernador de la 
Provincia, nuestro Rector, el Intendente de C6£ 
doba, el Consejo de Partidos Políticos, la Com£ 
sion de Asuntos Institucionales de la Cámara de 
Diputados, el Senado Provincial, etc.

m

PRIMERAS JORNADAS DE REFLEXION SOBRE LA SITUA-
ciOíT ACTOAL DiTÁrCIENCIA Y LA TECNICA EN lA
REGION.
La Comisión de Ciencia, Tecnología e Informáti
ca de la H. Cámara de Senadores de la Provin
cia de Córdoba, organiza las Primeras Jornadas 
de Reflexión sobre la situación actual de la 
ciencia y la técnica en la región.
Con estas jomadas se pretende comenzar un di£ 
logo con todos aquellos que tienen laerespons£ 
bilidad de generar nuevos conocimientos y con 
quienes los aplican en beneficio de la comuni
dad. A través del diálogo, se procurará conocer 
el estado y la problemática actual de la inve£ 
tigacién científica en nuestro medio y posibi
litar el intercambio de propuestas y solucio
nes. Por esta vía se intenta incrementar la e- 
ficacia de las tareas ejecutivas y legislati
vas que tienen incidencia sobre el sector.
Las Jomadas tendrán lugar los días 18 y 19 de 
septiembre, en la Facultad de Ciencias Exactas, 
Físicas y Naturales de la Universidad Nacional. 
Participan Legisladores y Funcionarios del á- 
rea, a nivel Nacional/y Provincial; Investiga
dores; Integrantes de Instituciones Públicas y 
Privadas vinculadas con el quehacer científico 
y tecnológico y del Sector Productivo.
Las personas que deseen presentar ponencias, 
deberán realizarlas en el formulario previsto 
al efecto, hasta el 13 de Septiembre, en el l£ 
gar de inscripción. Cada exposición tendrá una 
duración de 15 minutos, seguidos de 10 minutos 
de debate.
Las jornadas se realizarán durante dos días en 
cuatro sesiones diarias: de 9 a 11; 11,15 a 13;

15 a 17 y 17,15 a 19.
Las inscripciones se recibirán sin cargo hasta

1

el 13 de^Septiembre, en la Comisión de Ciencia, 
Tecnología. Honorable Cámara de Senado, Dean Fu 
nes 64, 3°piso, of. 407.
Se han repartido algunos formularios para la pr£ 
sentación de trabajos a algunos investigadores 
de la Universidad. Si alguno desea más, puede a. 
cudir a la oficina del P. Petty, Trejo 323, 1er 
Piso.
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■ FIESTAS PATRONALES EN LA POSTA...EL 18 DE AGOSTO
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V
El P.Carrama y el Cura Parmco de LA POSTA durante la Misa Concelebrada

vía hay que poner para que se logre In "transfor
mación" de cada uno y de todos.
Fueron presentados por sus padres y padrinos un 
grupo de cinco bebés para ser bautizados; el P. 
Guillermo Domínguez, párroco de la zona, presi
dio la misa en la cual fueron bautizados los 
niños con tradicionales llantos y alegrías. Este 
pueblo no tiene capilla, de manera que el salón 
desbordaba. De las poblaciones vecinas llegaban 
los promesantes en sulquis o a caballo, otros en 
coches o camionetas arracimadas de familias en
teras para participar en la procesión.
Alrededor de 250 personas (una notable presencia 
de hombres) se congregaron para realizar la ma_r 
cha presidida por un grupo de gauchos enorbolan 
do las banderas del Papa y de la Argentina.
La tarde era tibia y luminosa. El canto y la o- 
racion se desparramo por esa zona que está bajo 
la protección de la Madre del cielo.
Con el alma tranquila y el corazón alegre se 
fueron a sus hogares, cuando se escondía el sol 
que pintaba de rojo el paisaje.
Los misioneros y el asesor tuvieron una importan 
ta participación y la preparación de estas*’Fies- 
tas Patronales".

Las fiestas en plural"porque dura muchos días", 
a saber, los nueve días de la novena y la fecha 
principal. La patrona de esta población es la 
"Virgen del Tránsito". El 15 de Agosto se cele
bra la Asunción de la Virgen María, cuyo conte
nido es que la Virgen María está resucitada en 
cuerpo y alma en la gloria, es decir ha "transi
tado" de este mundo al otro que es eterno.
Esta doctrina ha sido el tema de fondo de esta 
novena, en la cual se hace participarla! pue
blo con lecturas, cantos y plegarias.
La comisión de fiestas logró una notable colabo
ración para preparar al pueblo, podando árboles 
y pintándolos de blanco, limpiando las malezas 
de las calles y regándolas para evitar el polvo. 
La fiesta comenzó con un acto cívico en el cual 
se hizo una reseña histórica de los orígenes del 
pueblo.Luego siguióla misa en la que el P. Ca
rranza S.J. , trató de esclarecer el sentido que 
para la población pueda tener el que la Virgen 
sea la patrona y la influencia que puede ejercer 
en la marcha o el tránsito de los cristianos ha
cia el logro de la vida que no tiene fin, asis
tiendo la Virgen María en los esfuerzos que toda

EL DESARROLLO URBANO Y EL MEDIO AMBIENTE
■■"■■■■I '■n»*—^

El día jueves 23 de Agosto ppdo. tuvimos la vi
sita del Arq.norteamericano Donald R.Spivack 
quien, por invitación de las autoridades de la 
Facultad de Arquitectura, desarrolló una conf£ 
rencia sobre el desarrollo del área metropoli
tana de Los Angeles, dirigida a profesores y a 
alumnos.
La ciudad de Los Angeles tiene una población de 
aproximadamente 12 millones de habitantes en un 
área sumamente amplia, ya que las construccio
nes no tienen más de una o dos plantas, salvo 
en el centro administrativo, sede de las gran
des empresas y bancos, el Dovm Town. Para movi
lizarse, sus habitantes cuentan con más de 6 m_i 
llones de automóviles que debido al escape de 
sus gases y la conformación de su topografía, 
tiene casi permanentemente una "niebla" de su 
polución.

, Esta polución, las enormes distancias que deben 
recorrer entre su residencia y el lugar de tra
bajo, que les insume hasta dos horas por viaje, 
y el consiguiente gasto de combustible hace ne
cesaria la elaboración de un plan de Desarrollo

i
\Urbano en el área metropolitana que mide 300 km. 

de alto por 150 km.de ancho, concentrando en nú 
cíeos suficientes la residencia, actividades 1¿ 
borales y de recreo.
Estas unidades se conectarán. El plan está pen- 
sauo para ser desarrollado en unos 40 años, me
diante autopistas y una amplia red de subterráneos 
y premetro, dejando un área libre muy amplia en
tre los centros a crear.
Todos estos proyectos se generan con la partic^ 
pación de los usuarios, comerciantes e indus- 
triales.
El Arquitecto Donald Spivack se desempeña como 
Sénior Project Manager en Los Angeles.

t

PRESENTACION DEL CORO
Mañana, viernes, a las 19 horas, el Coro de 
nuestra Facultad de Filosofía y Humanidades, o- 
frecerá un concierto ,en la sala Obispo Mercadi- 
11o.
El programa estarp integramente conformado por 

obras de origen americano y argentino. 
entrada es libre. Los esperamos.


